



# Murat, Ruvalcaba y Ávila se declaran “soldados” de Claudia Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ

Los ex priístas Alejandro Murat Hinojosa, Adrián Ruvalcaba Suárez y Eruviel Ávila Villegas constituyeron la agrupación política “Alianza Progresista” en favor de la candidatura presidencial de la morenista Claudia Sheinbaum, cuyo proyecto, aseguraron, “nos representa” porque es en beneficio del país y por los derechos de los mexicanos.

“Encontramos simpatía por la propuesta que tiene proyecto y plan, que propone la transformación de México y viene acompañado de una mujer que ha dado resultados en el ejercicio público”, afirmó el ex gobernador de Oaxaca, Murat Hinojosa.

Acompañado por casi una veintena de ex militantes del *tricolor*, destacó que los definen principios y valores, como la defensa de la justicia social, la educación pública, la salud universal, defender los derechos de las mujeres, de los niños, de los pueblos originarios, del medio ambiente.

Agregó que con la transformación, Oaxaca se convirtió en el estado que más creció en el país, además de que disminuyó la pobreza y “defendimos los proyectos estructurales del sureste, como el corredor interoceánico”.

Estamos aquí “porque de manera incondicional nuestra pasión es México y queremos que esos cambios que se están llevando a cabo con rumbo, con plan, sigan consolidándose para el bien del país”.

Anticipó que recorrerán la nación para sumar más apoyos para Sheinbaum. “Estamos convencidos que con la Alianza Progresista habrá un espacio abierto, incluyente y de diálogo para lograr esos objetivos”. También, para “hacer las propuestas que se puedan aportar en su momento a la plataforma de

▲ Los ex priístas Jorge Carlos Marín, Nuvia Mayorga, Alejandro Murat Hinojosa, Adrián Ruvalcaba y Eruviel Ávila Villegas expresaron en conferencia de prensa su apoyo a Claudia Sheinbaum. Foto Pablo Ramos

la transformación”.

Por su parte, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, afirmó que no hay “oportunismo” en la decisión que tomaron, porque son “verdaderos constructores de la democracia”, que “no están en busca de chamba”.

Indicó que se suman a la campaña de Sheinbaum por “convicción, por amor a México” y le ayudaremos “con lo que nos alcance con nuestros ahorritos”.

Sostuvo que en cambio, en el frente opositor “se postulan” personajes “con manchas de corrupción” y tienen una candidata presidencial que “es un títere” de las dirigencias del PRI y del PAN, y no tiene “respaldo ciudadano, ni toma decisiones. ¡Pobre Xóchitl, tan lejos del grupo y tan cerca de *Alito!*”, resaltó.

Manifestó que cada integrante de la alianza determinará si se afilia a Morena, pero acotó que no buscarían “llegar como grupo o corriente a quitarles espacios, a robarles posiciones. Lo que queremos es sumar con Sheinbaum. Si ella nos llama, nos invita, nos fija una tarea, allí estaremos como soldados para cumplir lo que ella manifieste”.

El senador Eruviel Ávila, ex gobernador del estado de México, precisó que no pretenden formar un partido y que en su caso se identifica con Sheinbaum porque “somos hijos de la misma alma mater (la UNAM), pero ella tiene un currículum superior, experiencia, las tablas y conocimiento para poder entregar buenas cuentas.